



Protokoll zur Sitzung am 14.05.2021

Fachschaftsrat Biochemie

Anwesende Rät*innen:

Elisa Kleinfeld
Patrick Eckert
Stefanie Neufeld
Marie-Luise Johanningmann
Rieke Beuker
Simon Przetak

Abwesende Rät*innen:

Leon Portz
Simon Vesper
Viktoria Warth

Anwesende Studierende der Biochemie:

Jannik Heemann
Christian Washeim
Pascal Mackenberg

Die Sitzung wird um 20:14 Uhr eröffnet

0 Regularia (20:14 Uhr)

Die Sitzung findet online über Webex statt.

Elisa Kleinfeld wird zur Protokollantin gewählt.

Rieke Beuker wird zur Redeleitung gewählt.

Es wurde ordnungsgemäß eingeladen.

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderungen angenommen.

Die Tagesordnung wird vorgestellt:

Top 0: Regularia

Top 1: Berichte

Top 2: Finanzierung der Fachschaftswahl

Top 3: Sonstiges

Christian schlägt vor den Top "Discord-Event" als neuen Top 3 einzufügen.

Die neue Tagesordnung wäre demnach wie folgt:

Top 0: Regularia

Top 1: Berichte

Top 2: Finanzierung der Fachschaftswahl

Top 3: Dicsord-Event

Top 4: Sonstiges

Die neue Tagesordnung wird angenommen.

1 Berichte (20:18 Uhr)

E-Mail: Marie-Luise hat noch keine Antwort bezüglich einer Sammelbestellung von Uni-Tüten und von Bernd Kosper bezüglich MMC2 Lernmaterialien.

FSVK: Stefanie berichtet, dass der Bachelor Biochemie Plus/International und der Master International nun offiziell der Fachschaft Biochemie zugeordnet sind.

Rieke berichtet, von der Sitzung mit WE-Leiterin Laura Hartmann: Es ging um die Planung der Verausgabung von Schachmitteln, finanziert aus ZuSL und QVM der WE Chemie. Von 2021 bis 2023 sollen langfristige Investitionen getätigt werden, mit dem Ziel, Praktika zu Aktualisieren und Instandzusetzen. Das Dekanat möchte ein Votum von dem Fachschaftsrat, ob dieser sein "ok" für die geplanten Ausgaben gibt. Leon hatte vorgeschlagen, mehr Tutorien aus QVM zu bezahlen. Rieke schlägt außerdem Anschaffungen von Studienmaterialien vor, die die Studierende während ihres Grundstudiums verbrauchen (z.B. Kladden, Präparierbestecke u.ä.). Hierfür müsste sich wahrscheinlich mit dem Fachschaftsrat Chemie zusammengetan werden, da diese Ausgaben, die nötige Untergrenze für QVM-Anträge unterschreitet. Außerdem wird angesprochen, zu versuchen, die Night of Biochemistry aus QVM zu finanzieren. Es soll Laura Hartmann rückgemeldet werden, dass die Fachschaft das Vorhaben unterstützt.

Fakultätsrat: Elisa spricht an, dass die Chemie Jana für den Fakultätsrat vorgeschlagen hat.

2 Finanzierung der Fachschaftswahl (20:30 Uhr)

Elisa berichtet: Momentan geht das Fachschaftenreferat in Vorkasse. Die Kosten der Studierenden sollen aber schlussendlich von den Fachschaften getragen werden. Momentan wird von 2 € pro Person ausgegangen. Genaue Kalkulationen können aber erst mit dem Schluss der Anmeldefrist für Briefwahanträge am 19.05. festgestellt werden. Zur finanziellen Absicherung, möchte das FsRef einen Bis-Zu-Beschluss.

Es wird einstimmig beschlossen, dass bis zu 400 € für die Finanzierung der Fachschaftswahl ausgegeben werden dürfen.

3 Discord-Event (20:35 Uhr)

Christian stellt seine Idee eines Vernetzungsevents innerhalb des 2. Semesters oder auch zwischen den Semestern vor. Hierfür hat er sich eine Art Speed-Dating-Konzept überlegt, bei dem sich die Teilnehmenden zufällig über Discord-Treffen, 10 min austauschen und dann wieder jemand anderen zufällig treffen.

Jannik bemängelt, dass das System zu komplex ist.

Außerdem wird angesprochen, dass man sich darauf einstellen muss, dass die Beteiligung nicht so groß ausfallen könnte.

Es wird vorgeschlagen, bei Lockerungen sich auch wieder in Präsenz treffen zu können. Patrick meint, dass die Uni wahrscheinlich auf Nummer sicher geht und aller frühestens Präsenzveranstaltungen wieder im Wintersemester möglich sein werden. Stefanie meint, dass ein lockeres Event praktikabler wäre, als das durchgeplante Speed-Dating.

Vergleich zur Weihnachtsfeier wird gezogen.

Es wird sich darüber unterhalten, ob primär das zweite Semester untereinander und/oder mit höheren Semestern vernetzt werden soll.

Elisa schlägt vor, als allgemeinen Rahmen einen Fachschaftsdiscordserver zu machen, über den verschiedene Events organisiert werden können.

Es wird vorgeschlagen, erstmal im zweiten Semester über eine Doodle-Umfrage nachzufragen, wie hoch die Beteiligung bei solchen Events wäre.

Es wird sich für einen Fachschaftsserver ausgesprochen. Es soll Text- und Sprachchats der einzelnen Jahrgänge geben sowie des Fachschaftsrats. Außerdem wird ein Chat für Altklausuren vorgeschlagen. Als Basis des Fachschaftsservers kann der Discordserver von der Weihnachtsfeier verwendet werden.

Christian möchte sich um das Einrichten des Servers kümmern.

4 Sonstiges (20:59 Uhr)

Stefanie erzählt von der letzten FSVK: Die Fachschaftsrate sollen besprechen, ob sie Awareness-Schulungen z.B. zu Anti-Sexismus oder Anti-Rassismus machen wollen.

Das Interesse ist nicht sonderlich groß

Außerdem soll dem FsRef mitgeteilt werden, welche Veranstaltungen die Fachschaft durchführen möchte, wenn Präsenz-Veranstaltungen auf dem Campus wieder möglich sind

Als frühestes Event führt der Fachschaftsrat die ESAG an. Ansonsten sollen Events wie Ersti-Grillen und Weihnachtsfeier durchgeführt werden.

Info: Die ESAG findet dieses Jahr vom 05.10. bis 08.10 statt.

Elisa erzählt, dass am 27.05. und 28.05. wieder das Biologen-Café stattfindet. Diese Information soll im 4. und 6. Semester verbreitet werden.

Es wird sich über die Zusammensetzung des Fachschaftsrates aus verschiedenen Semestern unterhalten.

Rieke spendet Alkohol an die Fachschaft :)

Die Sitzung wird um 21:17 Uhr geschlossen.